

18. August 2022

# Vorrang für die Schiene

## Schluss mit den Beteuerungen. Jetzt endlich machen!

Extremhitze und kaum Niederschläge - Deutschlands Flüsse führen zu wenig Wasser. Die Binnen-Frachtschifffahrt wird massiv ausgebremst; wichtige Lieferketten für Industrie und Handel reißen ab. **Und nun?**

Aus der Politik werden Forderungen laut, Energietransporten auf der Schiene Vorrang einzuräumen, um Lieferengpässe zu vermeiden. **Aha!**

Wir erinnern:

- in der Pandemie sind Züge gefahren und haben wichtige Güter nach Deutschland gebracht. Die Bahn kann!
- wenn Luftfahrtunternehmen versagen, weil sie in der Krise Personal abbauen, springt die Bahn ein.
- wenn Hitzeperioden zunehmen und Flüsse austrocknen, soll die Bahn einspringen.

Die Eisenbahn kann all das übernehmen! **Ja, wenn...**

- eine flächendeckend moderne Infrastruktur verfügbar wäre – aktuell bremsen zu viele Baustellen die Transportabläufe aus
- Berufe als Eisenbahner:in attraktiv entlohnt werden – der Personalmangel schwächt das gesamte System Schiene
- die Politik endlich erkennt, wer unser Land uneingeschränkt am Laufen hält – die Eisenbahn ist das Transportmittel Nr. 1!

Herr Bundesverkehrsminister Wissing: Handeln Sie endlich! Der Verkehrsträger Schiene verdient absoluten Vorrang. So kommt unser Land voran!

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – [www.evg-online.org](http://www.evg-online.org)



Wir leben Gemeinschaft